



Tak Ditemukan Senjata Tajam

■ Tiga Remaja Diduga Terlibat Klitih di Alun-Alun Utara

YOGYA, TRIBUN

Heboh di media sosial (medsos) tentang adanya tiga orang terlibat klitih yang tertangkap di kawasan Alun-Alun Utara, Kota Yogyakarta pada Minggu (23/6) dini hari. Ketiga orang diduga terlibat klitih itu sempat diamankan pihak kepolisian, namun dilepas karena tidak ditemukan hal mencurigakan seperti senjata tajam (sajam).

"Menurut informasi dari jajaran kepolisian, itu anak-anak dari wilayah Sleman tidak tahu ada permasalahan apa lari sampai Alun-Alun (utara) terus diamankan Polsek Gondomanan," kata Kasi Humas Polresta Yogyakarta, AKP Sujarwo, dikonfirmasi Minggu (23/6) siang.

Sujarwo menjelaskan, mereka yang diamankan yakni remaja 15 tahun inisial FAH asal Miati, Kabupaten Sleman. Kemudian RID (17) asal Pekuncen, Kemantren Wirobrajan, Kota Yogyakarta, serta SA (20) asal Tegalmulyo, Kemantren Wirobrajan, Kota Yogyakarta.

Menurut keterangan pihak kepolisian, tiga remaja tersebut belum sempat terjadi cekcok atau pertikaian di kawasan Kota Yogyakarta. "Karena tidak ada korban, tidak ada yang dirugikan, tidak ada laporan,

DILEPAS POLISI

- Heboh di medsos tiga orang diduga terlibat klitih tertangkap di Alun-Alun Utara, Kota Yogyakarta, Minggu (23/6).
- Ketiganya sempat diamankan oleh aparat kepolisian di Polsek Gondomanan.
- Mereka dilepas karena tidak ditemukan hal mencurigakan seperti senjata tajam (sajam).
- Namun, ketiganya diminta membuat surat pernyataan tidak mengulangi tindakannya.

akhirnya kita datangkan, kemudian kita lepas kembali," jelas Sujarwo.

"Tidak (ditemukan sajam), misal ditemukan sajam kena undang-undang darurat," ujar Sujarwo menambahkan.

Sujarwo menyebutkan ketiganya juga diminta membuat surat pernyataan untuk tidak mengulangi perbuatannya. "Dengan konsekuensi sanggup untuk tidak mengulangi perbuatan-perbuatan yang merugikan masyarakat. Ada surat pernyataan," jelasnya.

Kejadian ini heboh usai muncul postingan tentang penangkapan terduga klitih viral di media sosial. Dalam video yang diunggah, tampak dua pemuda duduk di depan sebuah warung di kawasan Alun-Alun Utara.

Salah satu pemuda tampak mengenakan jaket ojek *online* berwarna oranye, sedangkan pemuda lainnya tampak mengenakan kaus hitam. Mereka juga tampak dikelilingi warga, bahkan salah seorang pria mengarahi kedua pemuda itu.

"Diduga klitih cekcok neng (tertangkap di) Alun-Alun Utara Min, Jam 02:50 WIB, dua orang ketangkap," tulis keterangan dalam unggahan tersebut, Minggu (23/6). (hda/dtc)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005